

Le curé actuel, M. Z. Bélanger, s'occupe activement du développement de sa paroisse. Les colons recevront de lui tous les renseignements désirables sur cette localité.

Saint-Emile-de-Suffolk. Comté de Hull et de Labelle, diocèse d'Ottawa. Cette paroisse comprend partie des cantons de Suffolk et d'Addington. Le village est situé sur le rang V du canton de Suffolk, à 30 milles de la station de Papineauville, sur le chemin de fer du Canadien Pacifique. La paroisse est comprise dans la municipalité des cantons unis de Suffolk et d'Addington, laquelle fut érigée en 1885. La population actuelle de cette paroisse est de 650 âmes.

Bon nombre de colons pourraient s'établir dans les cantons de Suffolk et d'Addington. La terre est bonne bien que rocheuse et cette région, située dans les Laurentides, jouit d'un climat très salubre.

Saint-Jean-sur-Lac. (Saint-Jean-l'Évangéliste), Comté de Labelle, diocèse de Mont-Laurier. C'est le nom d'une paroisse, fondée en 1919, près du Lac Brochet. Le village est bâti sur le rang VI du canton de Robertson. Un curé y réside depuis 1919. Elle comprend les rangs V, VI, VII et VIII du canton de Robertson. Sa population est d'environ 527 âmes.

Cette paroisse dépend de la municipalité des cantons unis de Robertson et de Pope. C'est un endroit favorable à la colonisation. Le sol est composé d'une terre grasse et sablonneuse; il s'y trouve un bon nombre de lots disponibles.

Saint-Michel-des-Cèdres. Comté de Labelle, diocèse de Mont-Laurier. Cette nouvelle paroisse comprend une partie des cantons de Moreau, Gravel et Décarie. Une municipalité scolaire a été érigée en 1919. Le village est bâti sur le rang I du canton de Gravel, sur les bords du Rapide des Cèdres, où le gouvernement vient de faire bâtir un pont. On y trouve une population de 405 âmes.

Saint-Michel-des-Cèdres est à 9 milles de Ferme-Neuve, et à 21 milles de Mont-Laurier. Cette paroisse relève de la muni-